
PlantaDoce.

Empresa

Sabadell retrocede en el negocio sanitario y dispone su salida de Ribera Salud

En banco, que hasta ahora participaba con un 50% del grupo, traspasará sus acciones a Centene Corporation, que se convertirá en propietaria única de la empresa.

PlantaDoce
22 ago 2018 - 10:05

El Banco Sabadell da marcha atrás en el negocio hospitalario. La compañía, pilotada por Josep Oliu, ha decidido abandonar la presidencia del grupo empresarial de gestión sanitaria Ribera Salud, uno de los mayores grupos hospitalarios de España por volumen de negocio.

La entidad, que hasta ahora participaba con un 50% del grupo, traspasará sus acciones a Centene Corporation, que ya poseía la otra mitad de la empresa, según publica hoy *El Confidencial*. De esta forma, la empresa sanitaria americana, cotizada en el Dow Jones de la bolsa neoyorquina, se convertirá en propietaria única de Ribera Salud.

Mientras se completa la operación, el banco ha dejado al frente del consejo de administración a Ramón Mas, quien ejercerá el puesto como persona física. Mas, presidente de Inversiones Hemisferio, ya ejercía de facto la presidencia también de Ribera Salud en representación de la entidad financiera.

El grupo empresarial de gestión sanitaria, que concentra el grueso de su cuenta de explotación en la Comunidad Valenciana, se convirtió en el accionista mayoritario de la empresa eslovaca Pro Diagnostic Group (PDG) el pasado julio.